



# DIÓCESIS DE CÚCUTA

## CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-142-2025-P

San José de Cúcuta, 20 de agosto de 2025

### Boletín de Prensa

#### **Segunda Jornada del II Congreso Nacional de Evangelización PEIP 2025: Un Encuentro de Esperanza y Acción Catequética.**

En un ambiente de fraternidad, se llevó a cabo el segundo día del II Congreso Nacional de Evangelización PEIP 2025, congregando a 25 jurisdicciones eclesíásticas junto a invitados especiales. Como verdaderos peregrinos de la esperanza, todos se unieron para reflexionar y trabajar en torno a la acción catequética, pieza fundamental del proceso evangelizador.

La jornada destacó por la profundidad de sus ponencias. Mons. Luis Augusto Campos Flórez, obispo de Socorro y San Gil, compartió sus conocimientos y experiencia en la conferencia titulada **"La acción catequética en el proceso evangelizador"**, donde enfatizó la importancia de la catequesis como motor de la transmisión viva de la fe, afirmando: *"hemos descubierto que el Evangelio invita a vivir en un nivel superior y que, al ser llamados a la verdadera libertad y la auténtica felicidad necesitamos más y más de Cristo. Sabemos, que lo que se busca al evangelizar es que nadie se conforme con poco, sino que pueda decir plenamente: "Ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí" (Gal2, 20)*

Por su parte, el presbítero Francisco Emilio Mejía Montoya, sacerdote de la Arquidiócesis de Medellín, ofreció una inspiradora exposición sobre **"Iniciación Cristiana con inspiración Catecumenal"**, invitando a renovar los métodos y el compromiso con la formación de nuevos discípulos desde una visión participativa; mencionando al Papa Francisco y su afirmación: *"Conocer a Cristo no es acumular datos sobre Él, sino dejarse encontrar por su Palabra y permitir que ella modele nuestras decisiones, valores y actitudes"*.

En la tarde, las parroquias anfitrionas abrieron sus puertas para recibir a las distintas delegaciones participantes. Allí, animadores de la evangelización y comunidades eclesiales misioneras compartieron sus experiencias vividas dentro del PEIP en cada territorio. Este espacio de diálogo



## DIÓCESIS DE CÚCUTA CENTRO DE COMUNICACIONES

y fraternidad fortaleció el sentido de pertenencia y la riqueza de los aprendizajes mutuos, evidenciando el fruto de una Iglesia en constante misión.

Para cerrar, las delegaciones albergadas en las diversas parroquias de la Diócesis, culminaron la jornada con la celebración eucarística, donde los asistentes elevaron sus voces en acción de gracias a Dios por la oportunidad de este encuentro, el aprendizaje recibido y la convivencia misionera que renueva el espíritu para continuar sembrando esperanza en sus comunidades.

El II Congreso Nacional de Evangelización PEIP 2025 continúa siendo un espacio vivo y esperanzador, donde el compromiso con la evangelización y la catequesis se renueva impulsando la misión de la Iglesia en cada rincón del país.